Réunion ouverte du AVRIL 2023

Présents :

Mylène, Julien, Annie, Bébert, Leïla, Mylène, Ambre

Ordre du jour :

Réunions inter-associatives
Point cuisine
Repas artistique
Fermeture estivale
Karaoké
Proposition d'Alexis et Mylène
Bœuf acoustique
Tireuse à bière

Réunions inter-associatives

1- Fête inter-associative du23/09/23

Sont intéressés pour être bénévoles sur l'événement (en plus des membres du CA du bancal cités dans le dernier compte rendu) : Bébert et Julien.

La prochaine réunion aura lieu le 27/04 à la salle de l'amicale laïque de Saint Eloy

2- Réunion inter-associative (Baba yaga, A contre courant, Nature événement, Le bancal)

La première réunion s'est tenue à la grange à Jean à Peraclos, Jérôme était présent (CF dernier compte rendu)

Une seconde réunion doit avoir lieu au Bancal le 30 mai à 18h30

Pourront être présents en plus : Leïla, Annie, Julien

Point cuisine

Bébert travaille sur la création de fiches d'aide/ élaboration d'une cantine. Ces documents seront plastifiés et affichés

Il faudrait davantage penser à rappeler avant le repas de la cantine que l'adhésion à l'association est obligatoire pour manger

Repas artistique

Collaboration du Bancal avec le CRAC pour un repas artistique. D'une part pour des actions théâtrales (interroger les codes autour de la nourriture, ...) d'autre part en vue d'un travail plastique (chemin de table, ...)

D'autres intervenants seront conviés à l'élaboration de ce repas (CADA, les jardins d'Aloïse,...) dans le but de créer du lien

Il y aura bientôt une boîte à idée au Bancal afin que les personnes qui le souhaitent puissent donner des axes de réflexion à propos de ce repas (Mylène).

Sont attendus à ce repas 150 convives.

La chambre froide proposée par François serait bienvenue pour cet événement. Un rapatriement est donc à prévoir avant le 24 juin (Bebert, François).

Fermeture estivale

Sachant que le premier vendredi du mois de juillet est le 7juillet et que Leila propose un concert le 11/12 juillet il est suggéré de fermer le Bancal au lendemain du concert du 11/12 juillet. La soirée concert proposé par Leila se compose d'un concert pour enfant et un pour adultes

En parallèle Bebert propose de garder ouvert le rendez vous Boeuf acoustique du mercredi soir tout l'été.

Aussi, en ce qui concerne l'utilisation des locaux du Bancal cet été, Leïla revient sur la proposition de Léa de créer un stage de cirque pour enfants. Ce point doit être rediscuté en CA au sujet du mode de paiement pour les intervenants.

Karaoké

Le Karaoké est mis en stand by par Julien.

Il voudrait que les soirées karaoké se déroulent en auto-gestion, ne pas animer la soirée.

Il faudrait seulement un PC et un écran pour cela.

Julien évogue « karafun » un abonnement karaoké pour 7euros par mois.

Bœuf acoustique

Bebert est impliqué dans ce rendez vous. Notamment, il cuisine tous les mercredis pour les participants du bœuf acoustique (prix libre). Il fait un retour positif et souhaite garder cet événement actif cette année (a voir d'ici la si l'ouverture se fera également l'été).

Proposition Alexis et Mylène

Alexis propose de débroussailler et dégager, toute la zone vers le container.

Mylène voudrait installer des bacs à fleurs à quelques mêtres des containers afin de créer un espace terrasse sans voitures.

Ils s'engagent à faire ces aménagements prochainement afin d'en profiter les beaux jours.

Les participants à la réunion leur donne carte blanche pour cette initiative qui sera appréciée de tous

A noter que nous sommes en attente de réponse pour un agrandissement de trottoir et d'un passage piéton en face de l'entrée du bar

Tireuse à bière

Bebert nous expose son argumentaire accompagné de chiffres sur son tableau blanc (Photo des calculs en PJ)

1- Prix

L'enjeu pécuniaire étant à la fois de baisser le prix de la bière à 2euros tout en conservant une marge de bénéfice équivalente à celle de la bière en bouteille.

Bébert soulève plusieurs problématiques par rapport au prix de la bière :

- Seul l'alcool n'est pas à prix libre au bar, les buveurs d'alcool sont donc les seuls à payer un prix fixe
- Ce prix fixe est élevé, plusieurs témoignages de personnes qui n'ont pas suffisamment d'argent pour consommer régulièrement au bancal sont relatés.
- D'autant que les buveurs de bières sont particulièrement desservis par rapport aux buveurs de vin : A rapport de degrés d'alcool équivalent, il est possible de boire bien plus de vin que de bière.
- Le prix de la bière ne conditionne pas l'alcoolémie du public d'après lui, il cite la devanture du bar « si t'a trop bu on te sert plus », une réflexion sur le service des personnes alcoolisée devrait être mise en parallèle de la question de la tireuse

2- Hygiène

Si l'hygiène est un contre argument à la mise en place de la tireuse, on devrait d'abord fermer la cuisine...

Pour une tireuse co2 il faudra nettoyer la machine de temps en temps quand on change le fut, à l'eau. Et faire deux grands nettoyages complets par an.

On peut laisser un fut trois semaines ouvert avec une tireuse de ce type.

Il est discuté d'un référent tireuse et de fiches d'utilisation à mettre en place en cas d'achat de la tireuse.

3- Écologie

La vente de bières en bouteille occasionne une quantité de déchet assez importante.

4- Les chiffres en résumé

Des calculs ont été posés sur le tableau prévu à cet effet (calculs dispo en pj). Leur conclusions sont :

- En se fournissant chez la bière du jugement dernier (qui est pris en exemple, fûts moins chère que la lubie vendue actuellement au bar) qui est une bière locale, bio et nature et progrès ; il serait possible de vendre la bière tirée à deux euros tout en conservant la même marge, voir plus, pour le Bancal. Une marge de bières perdue entre même dans les calculs
- Les centimes par bière de gagnés en plus sur l'année pourraient financer l'achat de la tireuse (tireuse deux becs environ 1000euros). Dans un premier temps Bébert propose d'avancer l'argent en faisant crédit à son asso en sommeil.
- Aussi l'achat d'une tireuse permettrait de baisser les coûts de boissons offertes (artistes, bénévoles, ...) : environ de 200euros par ans.

L'idée serait de tester cette nouvelle manière de consommer la bière aux beaux jours si possible.